

Dimana Ada Rock Gunung, Disitu Ada Kegiatan Peduli Hutan

Malang – Konser Rock Gunung yang menghadirkan grup rock legendaris God Bless sukses diselenggarakan di kawasan hutan Coban Talun, Kota Batu, Jawa Timur, Minggu (7/6/2015) malam.

Tidak seperti konser musik rock pada umumnya, Rock Gunung ini dikemas dalam kegiatan aksi peduli hutan dan lingkungan. Ahmad Albar dan Ian Antono juga terlibat dalam aksi tanam pohon mahoni di kawasan hutan yang menjadi habitat lutung Jawa ini.

“Kegiatan tanam pohon ini bagus untuk menyelamatkan hutan di Indonesia, mudah-mudahan bisa digelar di kota-kota lainnya,” kata Ahmad Albar sebelum menanam pohon pada Minggu sore, beberapa jam sebelum konser dimulai.

Sebelum menanam pohon, berbagai komunitas seperti Karang Taruna Desa Tulungrejo, Impala UB, dan komunitas mobil offroad dan trail, dan Pramuka Kwartir Kota Batu juga turut serta dalam aksi bersih sampah di kawasan wisata Coban Talun. Mereka yang mendapatkan sampah paling banyak mendapat hadiah dari panitia.

Anak-anak sekolah dasar yang tengah berlibur pun tak mau ketinggalan, seperti Satriyo yang masih duduk di kelas 6 sekolah dasar. Dengan kresek hitam di tangan kirinya, sampah-sampah plastik di tepi sungai dan jalur diambilnya tanpa rasa jijik. “Dapat satu kresek,” katanya.

Anggota Karang Taruna Desa Tulungrejo, Budi Santoso mengaku prihatin atas banyaknya sampah wisatawan di kawasan wisata Coban Talun. “Sekarang cepat kotor dibanding dulu, petugas kebersihan tidak ada. Pengunjung seharusnya buang sampah pada tempatnya,” kata Santoso berpesan.

Rachmad Santoso, selaku *event organizer* acara ini berharap gelaran Rock Gunung bukan hanya sekedar tontonan musik rock di hutan saja, tapi bisa menjadi sebuah gerakan peduli

hutan dan mengenalkan kawasan wisata serta mengingatkan pengunjung agar tidak membuang sampah sembarangan di tempat-tempat wisata.

Ia mengaku akan digelar acara serupa di beberapa wilayah di Jawa Timur. “Musik rock di hutan hanya sebagai salah satu media agar menarik masyarakat untuk datang. Di situ kita libatkan aktifitas peduli lingkungan, dimana ada rock gunung disitu ada kegiatan peduli hutan,” pungkasnya.

Sumber: <http://www.greeners.co/aksi/dimana-ada-rock-gunung-disitu-ada-kegiatan-peduli-hutan/>